

Deportes

Voy a presentar los deportes que practicamos en nuestra Escuela: Balonmano, Baloncesto y Atletismo.

En Balonmano tenemos dos equipos: los alevines y los infantiles, y ahora estamos preparando el juvenil. El equipo alevín participa en el campeonato escolar y juega cada sábado por la tarde. Se halla bien clasificado. El equipo infantil va muy bien encarrilado, participa en el campeonato comarcal y tiene delante una buena perspectiva de clasificación.

En baloncesto esta semana empieza el campeonato escolar. Presentamos un equipo infantil. Aún no le hemos visto jugar, pero esperamos verle bien situado como los equipos de balonmano.

En atletismo, durante el presente curso hemos participado en el Cross internacional ciudad de Granollers quedando clasificados en segundo lugar por equipos en la categoría infantil. El pasado día 14 participamos también en las pruebas atléticas, obteniendo José Ontiveros dos medallas de plata. También estamos participando en el Cross escolar.

Muchos son los proyectos que ahora tenemos entre manos: construcción de una pista polideportiva, juegos de tenis de mesa... Que esperamos se vayan realizando en un tiempo no muy largo.

Antonio Feliu